

Datum: Samstag, 27. April 2024, von 11 Uhr bis 13.00 Uhr

Ort: Gemeindehalle Sülzbach (Michael-Beheim-Straße 2, 74182 Obersulm)

24 Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Schriftführerin: Gabriele Pustelak

Verlauf:

- TOP 1: Begrüßung

Die Anwesenden wurden durch den Landesvorsitzenden Richard Kraning begrüßt.

Der Landesvorsitzende bedankte sich beim Fotoclub Obersulm e.V., dem Ausrichter der LAFO BW 2024, der auch die Räumlichkeiten für die Landeskongress zur Verfügung gestellt hatte.

Danach wurde eine Gedenkminute zum stillen Gedenken verstorbener Fotofreunde eingelegt.

- TOP 2: Wahl der Schriftführerin bzw. des Schriftführers

Gabriele Pustelak wurde zur Schriftführerin gewählt.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 24)

- TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

- TOP 4: Feststellung evtl. eingebrachter Anträge und Beschluss über deren Aufnahme in die Tagesordnung

Ein Antrag wurde im Vorfeld der Veranstaltung von einem Mitglied eingebracht, jedoch auf Beschluss der Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Landeskongress nicht in die Tagesordnung aufgenommen.
(Abstimmungsergebnis: Antrag abgelehnt: 23 / Gegenstimme: 1)

- TOP 5: Genehmigung der Tagesordnung.

Die Tagesordnung in der vorliegenden Form wurde von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongress genehmigt.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 24)

- TOP 6: Bericht des Vorstandes

2023 war das erste komplette Jahr, in dem das neue Führungsteam im Landesverband in der Verantwortung stand.

Es gab seit Anfang 2023 eine Vielzahl neuer Aufgaben, der mit viel Freude und Engagement begegnet wurde. Dazu zählen beispielsweise ...

... eine neue Website, die mit neuen Kategorien und Inhalten gefüllt und ständig aktuell gehalten wurde

... die Veranstaltung einer ersten, eigenen Landeskongferenz auf Burg Kalteneck in Holzgerlingen

... die Durchführung von gleich zwei Preisverleihungen, nämlich für die LAFO 2022 (in Holzgerlingen) und die LAFO 2023 (in Laupheim)

... die Erstellung von 2 Wettbewerbskatalogen für diese beiden Landesfotomeisterschaften

... das Aneignen der notwendigen Fertigkeiten, um fortan Wettbewerbe auch in Eigenregie durchführen zu können

... die Durchführung des Wettbewerbs „Startbilder 2023“

... die Darstellung des Landesverbands auf den „Laupheimer Fototagen“ und dem Fotofestival „WunderWelten“ dank der Unterstützung von Susanne Kaufmann und ihrem Event-Team

... die Neugestaltung der Bezirke im Landesverband

... damit verbunden die Berichterstattung über den Prozess der Neugestaltung der Bezirke im DVF-Journal und auf der Website des Landesverbands, sowie die Einbeziehung aller Interessierten in 2 offenen Diskussionsrunden in Form von Videokonferenzen

... die Konzeption einer Reihe von Workshops und Fotowalks, die frei nach dem Motto „Gemeinsam fotografieren, voneinander lernen, einfach Spaß haben!“ u.a. die Gemeinschaft im Landesverband, die während der Pandemie gelitten hatte, stärkt

... den Aufbau eines Instagram- sowie eines Facebook-Profiles in den Sozialen Medien

... Gestaltung eines neuen Werbe-Flyers für den Landesverband.

Nach dem Rückblick folgten weitere Danksagungen:

Der Landesvorsitzende bedankte sich bei der zweiten Landesvorsitzenden Ute Zimmermann für die gute Zusammenarbeit, da sie nach Abschluss der Landeskongferenz ihr Amt aus beruflichen Gründen niederlegt.

Ebenso bedankte sich der Landesvorsitzende bei Dmitry Nikolaev, der ebenfalls aus beruflichen Gründen sein Amt im Laufe des Jahres 2023 niederlegen musste, und auch bei Otto Marx für seine Dienste rund um die IRIS-Punkte und IRIS-Ehrungen, da er sich fortan verstärkt auf die Vorbereitung der kommenden Laupheimer Fototage konzentrieren will. Auch Markus Auerbach gehörte für die „Starthilfe“ in Bezirk 3 herzlicher Dank.

Natürlich galt auch dem verbliebenen Team der große und herzliche Dank des Landesvorsitzenden, und er begrüßte herzlich als Neuzugang im Team des Landesverbands Gabriele Pustelak, die von Dmitry Nikolaev die Lagerverwaltung des Landesverbands übernahm, sowie Erik Rothes, Dietmar Fischer und Maximilian Lindner, die allesamt für die Bezirke neu am Start und hochmotiviert sind.

Für die Zeit nach der Landeskongferenz DVF BW 2024 sind weitere Projekte angedacht, die im Rahmen von nachfolgenden Tagesordnungspunkten angesprochen wurden.

- TOP 7: Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wurde von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongferenz entlastet.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 23 / Enthaltung: 1)

- TOP 8: Beratung und Beschlussfassung zum Antrag:
Die Landeskongferenz möge der Neueinteilung der Bezirke, wie sie auf der Website des Landesverbands dargestellt ist, zustimmen.

Die Neueinteilung der Bezirke wurde eingehend vorgestellt und besprochen.
Die Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongferenz stimmten der Neueinteilung der Bezirke zu.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 24)

- TOP 9: Beratung und Beschlussfassung zum Antrag:
Die Landeskongferenz möge der Fortführung des seit Ende Oktober 2023 praktizierten Konzepts der finanziellen Förderung von Workshops für DVF-Mitglieder zustimmen.

Das seit Ende Oktober 2023 praktizierte Konzept der finanziellen Förderung von Workshops für DVF-Mitglieder wurde eingehend vorgestellt und besprochen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongferenz stimmten der Fortführung des seit Ende Oktober 2023 praktizierten Konzepts der finanziellen Förderung von Workshops für DVF-Mitglieder zu.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 24)

- TOP 10: Beratung und Beschlussfassung zum Antrag:
Die Landeskongferenz möge der eventuellen Einführung eines zweiten jährlichen Wettbewerbs auf Landesverbandsebene (mit der Möglichkeit des Erwerbs von IRIS-Punkten) zustimmen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongferenz stimmten der eventuellen Einführung eines zweiten jährlichen Wettbewerbs auf Landesverbandsebene (mit der Möglichkeit des Erwerbs von IRIS-Punkten) zu.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 23 / Enthaltung: 1)

- TOP 11: Beratung und Beschlussfassung zum Antrag:
Die Landeskongferenz möge der geplanten Einführung eines jährlichen Magazins (Print) zustimmen.

Die Idee hinter der Idee eines jährlichen Magazins (Print) wurde eingehend vorgestellt und besprochen.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Landeskongferenz stimmen der geplanten Einführung eines jährlichen Magazins (Print) zu.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 10 / Gegenstimmen: 4 / Enthaltungen: 10)

- TOP 12: Verschiedenes, ggfs. weitere Anträge und freie Aussprache
 - Der Landesvorsitzende lädt Interessierte herzlich dazu ein, den Landesverband zu unterstützen. Gesucht wird Verstärkung für das Führungsteam im Landesverband, und zwar insbesondere als
 - Zweiter Vorsitz (m/w/d)
 - Schatzmeister (m/w/d)
 - Beauftragter für Verwaltung der IRIS-Punkte und Ehrungen (m/w/d)
 - Team für Ausstellungen (m/w/d)
 - Beauftragter (m/w/d) für Soziale Medien
 - Monika Egerer, die Beauftragte für Wettbewerbe, stellte die Idee von Staffeleien vor, die als Ständer für Ausstellungsbilder dienen können. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Landeskongferenz stimmen der Anschaffung solcher Staffeleien zu.
(Abstimmungsergebnis: Einverstanden: 23 / Enthaltung: 1)

Am Ende der Veranstaltung bedankte sich der Landesvorsitzende herzlich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Landeskongferenz.

Protokoll erstellt durch:

Gabriele Pustelak, Beauftragte für Bilderrahmen und Equipment, DVF-LV7 Baden-Württemberg



17.05.2024

Datum, Unterschrift

Geprüft und genehmigt durch:

Richard Kraning, 1. Vorsitzender DVF-LV7 Baden-Württemberg